

令和3年10月2日

みなさま

社会福祉法人六心会  
特別養護老人ホーム清水苑

## 新型コロナウイルス感染症患者の発生について（第2報）

令和3年10月1日、特別養護老人ホーム清水苑（ショートステイ）において、ショートステイ利用者1名の新型コロナウイルス感染症の陽性が確認されました。

10月1日に東近江保健所の来所による聞き取り調査が実施され、現時点での状況についてお知らせいたします。

なお、関係者様の皆様には多大なご心配をおかけすることとなり、心よりお詫び申し上げます。

### 【東近江保健所の聞き取り調査後の濃厚接触者等の内容】

＜濃厚接触者とされた方＞

利用者 7名（すべてショートステイ利用者）

職員 1名

＜検査対象とされた方＞※濃厚接触者ではありません

利用者 3名（すべてショートステイ利用者）

職員 2名

濃厚接触者および検査対象とされた方については、保健所の指導のもと、4日（月）にPCR検査を実施する予定です。

ショートステイの受け入れについては、10月8日（金）までの間、受入を中止いたします。

なお、併設の清水苑デイサービスセンターにおいては、通常通り営業いたします。